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ELECCIONES 2024 
Juan Morano Cornejo, candidato al Core por la provincia de Magallanes 

“Se deben redoblar los esfuerzos del Gore 
y del Minsal para bajar listas de espera” 

A sus 72 años Juan Morano 
¡Cornejo ha sido de todo en poli- 
ica. Fue secretario ejectivo del 
comando del Noa nivel regional 
Durante los primeros años dela 
¡Concertación fue seremi de Go. 
bierno, En 199 us electo conca 
potPanta Arenas, cuaroaños más 
tardologró el sión alcaldicio con. 
más de 19 ml votos Puerrelecto 
“en 2004, an donde compitió can 
«lactual diputado Cade Bianchi 

En 2008 perdió tante  Viadi- 
miso Mimica, poraquelentonces. 
independiente. Volvió ala arena. 
política en 2013, an donde con 
10 mi votos consiguió un escaño 
como diputado, el cual en 2017 
ologrósevalidar debido ala 
paración dela DO de sus histó- 
cas socios de la Concertación, 

  

  

  

Hoy Morano busca mantener el 
cupo dejado por Miguel Sirpo, 

"Nació l10de septiembre ds 

  

ojo. Tiene cinco hijos. 
- ¿Bor qué decidió presen- 

tarse como consejero regional? 
Para aporiar ma experiencia". 

- ¿Cuáles serían os principa- 

E 

los proyectos que le gustaríaim: 
ulsaren caso dellegaral Core? 

Comparto los que prio siza el Gore, haría énfasis en 
post-avaluarlos en pertinencia, 
Correcta ejecución ylogro deb" 
jetivos planteados 

- ¿Cuáles son las tros nece- 
sidades que usted detecta en 
la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 
propone para solucionarlas? 

“En salud hay una inftass- 
tructura de calidad, pero ingult- 
cient, nuestro principal hospital 
requiero expansión, Se deben re 
bar los esfuerzos del Gere y del 
Minal para baja stas e espera, 
foralscerla capacidad financiera 

yl personal delsectr". 
"En vivienda, hoy la demanda. 

¡supera la capacidad de respuesta 
elosctarpúblcoy privado lasal- 
tastasasde interés hacen imvablo 
«el ranciamiento bancario. Tens. 
mos un segmento relevante de la 
comunidad queno tiene respues- 
a. ElGore deb dedicar más es- 
fuerzos para nivelar la situación, 

  

ósca regional puedo ser entregar 
sitios ubanizados o paquetes de 
casas prolabricadas". 

“Hay una mirada, necesaria, 
llarg plazo, con proyectosrele. 
antes, pero nose percibo mis» 
moconelaquiíy ahora 

  

- ¿Cuál es su opinión sobre. 
os convenios de programación 
¡suscritos por el gobernador o- 
'glonal? ¿Con qué institución le 
'ustaría que el Gore firmara un. 
“convenio de este tipo? 

“Notengo una opinión fun- 
dada, los antecedentes los obje 
tivos buscados, os textos de 
losconwenios. Per toda convenio 
ejecutada debe provocar unelecto 
mecibls aotomático en mejorarla 

  

Claudia Molkembubr Sapunar, candidata al Core por la provincia de Magallanes 

“Construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico 
es un tema sensible y de interés de muchos” 

La carrera profesional de 
Claudia Molcembut la comen- 
60m Enap realizando talas de. 
alud ocupacional y recreación, 
De ahí ss fue al Club de Campo 
de Lañadura, trabajó luego tros 
“años en Cordenap. En 2008 sal- 
6 ser encargada de actividad. 
sica del Insituto Nacional del 
Deporte. Por once años fue di 
rectora de admisión y asuntos 
“estudiantes dela sede de Santo 
Tomás en Punta Arenas, Hace 5 
meses regresó a Cordenap. 

Puela primera presidenta de 
los deportes acuáticos en Cl y 
tavoa su cargoel desarollo dela 
natación en Magallanes 

Nació e6 de marzo de 19/4, 
Sus padresson Carcs Molrembu 

hrLeoy ivi Sapunar Espinosa 
- ¿Bor qué deciáió presen- 

tarse como consejero regional? 
- Mitrataoyelaporea Maga: 

lanse enfrente dmiitcs como 
«depor, el voluntaado, la edu 
cación, es loque mollva. 
“eme ase candidata Caro, ls 
personas que me conocen se han 
vinculado con mi gión laboral y 
“nas diferentes áreas que me ho 
esaralado comoenuectraslace. 

  

EZ Ñ 
tas demisSOños de vda". 

¿Cuáles serían los princi- 
palos proyectos que le gusta- 
ría impulsar en caso de llegar 
al Core? 

"Construir juntos las pol 
cas, planes y programas de de 
sarrll para la región, priorizar 

gún la planificación regional, 
claramente hay áreas donde, 
toy más cómoda por las compo» 
toncias profesionales, no obsta 
to, seré responsable de conocer 
a cabalidad cada iniíatva que 
llegue a mis manos". 

"El deporte ha marcado mi 
vida, antrogándome oportunida- 
les que tesoro y busco traspa- 

  

  

sar alas personas, el deporte 
salud, vida felicidad, Quiero que 
sto sea para todos 

- ¿Cuáles son las tres neco- 
úsidados que ustad detecta en 
a ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 
propone para solucionarlas? “Detecta muchas necesid 
des, peroo ideal s trabajar con 
Ja ciudadania, consta el mapa. 
conlos protagonista, ado sto. 
zabajaportedos. Loqueyo pue 
docbservar es posible uenoss 
á de prioridad para la mayoria 
dela población. Un trabajo trri- 
oia y participativo con presen 
cia en los diferentes grupos de 
interés, esa esla clave parao 
ción ponsar en solucionar algo". 

  

  

- ¿Cuál es su opinión sobre. 
los conventos de programa- 
ción suscritos por el goberna- 
dor regional? ¿Con qué insti- 
tución le gustaría que el Gore 
firmara un convenio de este 
tipo? - Loscenvenias e programa: 
ción son un instrumento para la 

gestión noes can quéinsición 
mo gustaria no trabaja, sino las 
propuestas on lo importante” 

  

La Prensa Austral 

Foatlecr 
Partido plc: Demscraia Cria 
ímero enla papeleta: 124 
Edad 2002 
Estad cil Fcioment casado 
Principles obs Pesa ecetivay negar por inem 
Mayotte Peseeznca 
Mayo efecto ngacenca 
agan serrano regonal de POC 
usted fura candidato po qué vota para cola gu 
Nota la gen de logs 
Natal Consejo Regal: 56 

  

aida de vida delas personas”. — regulatoria 

trolos siguientes proyectos: -—— - ¿Porqué la gente debería 
se de votar por usted? 

“Soy una alternativa, que 
concelastareas y necesidados 
Seré un aporto 

  

y Definiciones rápidas 
«¿Patagonia con salmones? Yo hay. 
¿El Estado debe acelerar la insta 
Íscón de a industria del hidrógeno 
verde? No, si significa saltarse pa- 
Sos y controls. 
¿Apoya el Centro Antártico ntema- 
canal 5. 
“¿agalanes e debeabriraltuismo, 
masivo? SL 
“¿daregóndebecontarconun puer- 
to de gancalado? Sí 
Siendo una región praductoadehi- 
drocarburos ¿La reión debería de 

dejar de genera lecticidadconpe= 
tréleoo gas? No, soncosas distintas. 

“No, ya xistela normativa — ¿PrvtizaiaEnap? No. 

    
Fhatleirl 
Partio pla nependiete e 
mero nl palta. 
Edad soe 
Estad Comente 
Principales obbles Dienca depara 
Mayor idea 
Mayor efecto Soy demasiada petccnista ent y abjo maite 
ago atake de euros manos y Depas en order, 
usted a fura conódat pr quénvotaia pra Core: Serra Pecado por 
persons pa pardos policas” 
ota gión de rg Fes 
MNotal Consejo Regina. 

  

   

  

Situviera que escoger en- laborales, porla experiencia, la 
tre los siguientes proyectos: — vinculación con ol medi a into 
financiar un avión a Carabl-  raccióncanios gruycadeinterés 
oros, construir un Centro de — porlas competencia, porlarepa 
"Tratamiento y Diagnóstico o. ración(.)lesgarantizomitraba- 

Joy compromiso soy aecta" 

  

  

"ratamiano y Diagnóstico es Y Definiciones rápidas ntema sabe y de nada de aca ¿Esagnaconsanone? e ¿ElEtado debe alero línsta - mpalsría un proyecto. acndela nds diana 
ue permita aos consejeros verda) 5 Sosionalos tener una facultad ¿oyen fico nema- 
Tecla? 5 "Cenador que las acta: Magaaas e eb brialurisno 
des está plantadas y on tas masa? paoreronsoemente daraeponablidades delos on: argón become 
solos reponales deseando Sendaunaregónproductoradei - ¿Porqué la gente debería drcabnos dla ren debera de de vos pactar dde eciicadompa 

Tai que voten par con ies a) Roresponde vicción, por loo antecedentas ¿Ena o 
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